



Millbrook Group et CRITT M2A s'associent pour étendre leurs services de tests et d'essais automobiles à l'internationale

Octobre 2017

- Les deux entreprises ont signé un accord permettant à leurs clients un accès direct à leurs centres d'essais au Royaume-Uni, en France et en Finlande.

Millbrook Group, leader indépendant en matière de tests, d'essais et d'homologations de véhicules, a annoncé avoir conclu un partenariat avec CRITT M2A, centre de recherche et d'essais automobile basé à Bruay-La-Buissière, près de Lille. Les clients des deux entreprises bénéficieront de l'accès à de nouveaux services de tests et d'essais automobile via les centres d'essais situés au Royaume-Uni, en Finlande et en France.

Avec leurs offres combinées les deux sociétés permettront de réaliser des essais sur l'ensemble de la transmission véhicule, du moteur aux batteries ainsi que des tests acoustiques (NVH) du véhicule ou de certains de ses composants.

CRITT M2A est déjà présent sur le marché européen et asiatique et propose des tests pour turbocompresseurs, moteurs, batteries et des tests acoustiques. La société a de nombreux partenaires internationaux et prend part à différents projets européens de recherche en association avec des institutions, des groupements industriels ou encore des universités de renom. L'entreprise vient de fêter son 10^{ème} anniversaire en tant qu'entreprise privée.

Millbrook Group collabore avec une clientèle internationale faisant principalement appel à l'expertise de ses trois centres d'essais au Royaume-Uni et en Finlande.

« Nous sommes ravis de ce nouveau partenariat qui nous permettra de faire profiter nos clients des installations et de l'expertise de Millbrook au Royaume-Uni et en Finlande », déclare Jérôme Bodelle, Président Directeur Général de CRITT M2A.

« C'est une avancée importante dans l'élargissement de notre offre de services. Il est important de pouvoir proposer à nos clients l'accompagnement dont ils ont besoin quel que soit le programme. C'est pourquoi nous continuerons à ouvrir la voie en matière d'essais et d'homologations à mesure que l'industrie se transforme pour relever de nouveaux défis, de l'électrification des véhicules à la mobilité intelligente ou à la conduite autonome », explique Alex Burns, Président de Millbrook Group.

Millbrook et CRITT M2A feront une présentation conjointe lors du SyTec 2017, évènement organisé tous les ans par CRITT M2A, afin de présenter leurs projets et défis communs. Cette présentation aura lieu le second jour du SyTec, soit le 17 octobre sur le site de CRITT M2A à Bruay-La-Buissière.

Pour plus d'information à propos de Millbrook : www.millbrook.co.uk, email info@millbrook.co.uk, téléphone +44(0)1525 404242 ou retrouvez les sur [Twitter](#) et [LinkedIn](#).

Pour plus d'information à propos de CRITT M2A : www.crittm2a.com, email jboulanger@crittm2a.com ou téléphone +33(0)391 800202.

A PROPOS DE CRITT M2A

Créé en 2000, le CRITT M2A est un centre de recherche indépendant implanté sur plus de 9000 m², qui s'impose aujourd'hui comme acteur majeur dans la réalisation d'essais et de services R&D.

Organisé en 4 pôles d'activités, il représente aujourd'hui un investissement d'environ 40 millions d'euros :

- Un département Moteurs (7 bancs d'essais)
- Un département Acoustique et Vibrations (chambres réverbérantes, chambre semi-anéchoïque, ...)
- Un département turbocompresseurs (5 cellules d'essais)
- Un département autour du véhicule électrique (C2E)

Le CRITT M2A propose son savoir-faire et met à disposition des entreprises des moyens de haute technologie. Fort de son activité R&D, le CRITT M2A a développé de solides compétences reconnues en France et à l'international ainsi que de nombreux partenariats publics et académiques d'excellence.

A propos de Millbrook

Millbrook Group, entreprise indépendante, fournit des services des tests, d'essais et d'homologation de véhicule à ses clients des secteurs de l'automobile, du transport, du pneumatique, de la pétrochimie, de la défense et de la sécurité.

L'entreprise dispose de plusieurs installations pour réaliser des tests sur les véhicules ou leurs composants. Cela inclut des pistes d'essais au Royaume-Uni et au nord de la Finlande, des bancs d'essais moteur, des chambres environnementales, des laboratoires de tests dédiés à la carrosserie, aux pièces d'habitacles, aux crash tests, ainsi que des tests d'émissions.

Les équipes de Millbrook sont particulièrement attentives à la sécurité, au service client et à l'excellence technique ce qui en fait des partenaires idéaux, pour accompagner le développement ou le lancement des véhicules de demain.

Millbrook Group fait partie de la division Test et Mesures de Spectris plc.